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Finanzen & Personal 

 

 

Stand: 

27.11.2017 

 

Geschäft Geschehnisse 

Finanzen  

Budget 2018 Vorgängig an die letzte SR-Sitzung habe ich 
mit der Finanzkommission das Budget 
besprochen. Für die zweite Lesung habe 
ich noch einige wenige Änderungen 
vorgenommen und den Kommentar 
entsprechend ergänzt. 

Kontakt mit Fachschaft bzgl. Finanzen Ich hatte Kontakt mit dem Präsident einer 
Fachschaft zur Finanzierung der 
Fachschaften. Die Thematik wurde als 
Traktandum für die nächste Retraite 
aufgenommen. 

Kontakt Buchhaltung Wöchentlich hatte ich Kontakt mit der 
Buchhaltung, um Fragen zu klären und 
Anliegen zu besprechen. 

Personal  

Gespräche und Kontakt mit 
Mitarbeitenden 

Wie immer hatte ich mit einigen 
Mitarbeitenden Kontakt per Mail, Tel. oder 
persönlich wegen unterschiedlichen 
Anliegen. 

Organisation Mitarbeitenden-Essen Ich übernahm die Organisation des 
jährlichen Mitarbeitenden-Essen und habe 
dafür Einladungen verschickt, An- und 
Abmeldungen entgegengenommen, das 
Restaurant reserviert und das Menü 
festgelegt. 



 
 

 
 
 

Kommissionen/ Gremien  

Sofoko Ich nahm an drei Sofoko-Sitzungen teil und 
habe als Vertretung von FK eine Anfrage 
an den Sozialfonds beantwortet. 

CoFi des VSS Es fand eine Sitzung zur Vorbereitung der 
Finanzgeschäfte der VSS Delegierten-
versammlung statt. Wir haben einen 
Stundungsantrag, einen Antrag auf Erlass 
der Mitgliederbeiträge, einen 
Sozialfondsantrag und einen Antrag an das 
Finanzreglement vorbesprochen. 

(Ersatz-)Delegierte VSS Ich nahm an der Vorbereitungssitzung der 
SUB-Delegierten teil. Des Weiteren war ich 
mit JT und MW am Vernetzungstreffen mit 
dem VSUZH. Ich habe einen Änderungs-
antrag an die Parlamentarische Initiative 
des VSUZH zur Änderung des Finanz-
reglements verfasst. Ich nahm an beiden 
Tagen an der Delegiertenversammlung teil. 
Auch fand an der DV eine informelle CoFi-
Sitzung statt, an welcher ich teilnahm. 

Stiftung Sozialkasse Es fand eine Sitzung des Stiftungsrates der 
Sozialkasse statt. Wir behandelten ein 
Gesuch sowie den Geschäftsbericht des 
Sozialfonds 2016. 

Allgemeine Vorstandsarbeit/ Weitere 
Zuständigkeiten 

 

Unifestival 2017 Ich nahm an der OK-Sitzung vor dem 
Unifestival teil, erledigte diverse 
Vorbereitungen und war am Unifestival 
selbst für die Finanzen verantwortlich. 
Auch machte ich einige Nacharbeiten. 

Archiv Ich traf mich mit dem Archivar der SUB 
und besprach mit ihm die als nächstes 



 
 

 
 
 

anstehenden Arbeiten. Insbesondere 
legten wir fest, welche Arbeiten noch bis 
zur Renovation des SUB-Häuschens 
erledigt werden müssen. 

Treffen ERZ Am Treffen mit der Erziehungsdirektion 
nahm ich teil. 

Unileitungsessen Ich nahm an der Sitzung mit der Unileitung 
teil. 

Kandidaturen Vorstand Für die Nachfolge von CK habe ich die 
dafür eingegangenen Kandidaturen 
gesichtet, den Gesprächsleitfaden 
mitgeholfen zu überarbeiten und an den 
Vorstellungsgesprächen teilgenommen. 

Ferien/ Abwesenheiten  

Ferien 2 Tage 

 


